
初心を忘れずこれからも初心を忘れずこれからも初心を忘れずこれからも初心を忘れずこれからも。。。。「「「「羽生を変える力羽生を変える力羽生を変える力羽生を変える力」」」」になるになるになるになる！！！！ Become power to change Hanyuu！！！！

令和２年 春 NO.７５中島直樹ほとんどほとんどほとんどほとんど毎日更新中毎日更新中毎日更新中毎日更新中！！！！
中島中島中島中島なおきなおきなおきなおき

令

和

元

年

登

り

納

め

社

山

に

て

総

務

省

主

催

の

シ

ン

ポ

ジ

ウ

ム

に

参

加

Ｓ４７年１１月生まれ（４７歳） １８４㎝ ８０キロ 埼玉栄高校普通科 日本福祉教育専門学校社

会教育学科 日本大学法学部政治経済学科卒 児童福祉施設 社会福祉協議会勤務を経て Ｈ１９年羽生市議会

議員一般選挙にて正真正銘「地盤・看板、かばんなし」から初当選 Ｈ２６年話題づくりを最優先とした市政運営に異を

唱え羽生市長選挙に立候補するも次点落選 Ｈ２７年、R元年羽生市議会議員一般選挙に立候補 ２期連続最上位

当選 ●ＮＰＯ法人地方議会制度研究センター副代表理事 県政躍進地方議員の会代表 第２期若手政治家養成

塾副代表 青年地方議員の会 ■趣味：家庭菜園 写真 ジョギング 山登り ■特技：ギター弾き語り

発行：羽生市議会議員 中島直樹

市議会活動レポート NO.7NO.7NO.7NO.7５５５５

〒〒〒〒348348348348----0071007100710071羽生市南羽生4-17-2

 070-6488-4588

 japanist0422@live.jp

※ 匿名のご意見や連絡には対応できません。

※ メールでご連絡いただく際は、送受信トラブルを防止するため、開封確認付での送付をお願いいたします。

1/19 15回目の議会報告会

パープル羽生にて

席

や

資

料

、

茶

菓

が

足

り

な

く

な

っ

て

し

ま

っ

た

こ

と

を

心

か

ら

お

詫

び

し

ま

す

。

２度の偽ピークに嫌気がさしつつも、

登頂すれば全て吹っ飛ぶ！

老朽化が進む清掃センターを視察

須影そば打ち愛好会

県

政

躍

進

地

方

議

員

の

会

代

表

と

し

て

埼玉県知事公館にて、

大野知事とともにご挨拶

初めての選挙のときは5歳と2歳だった我が子

この春、長女は高校を、

次女は中学校を卒業

次

女

長

女
妻

10年ぶりの家族写真

上田清司参議院議員と一献！

大宮の隠れ家にて

3月定例会 一般質問

当選万歳の後

秋の参議院議員補欠選挙。大師匠の

上田清司事務所にて。仲間たちと当選の喜

びを分かち合う

「ごみ処理行政の広域化をすすめるべき」

詳細は裏面

令和元年度３月定例市議会が閉会

一般会計予算１８５億３00万円 （前年度比2.4%増）

ま

ず

、

議

案

第

1

号

羽

生

市

一

般

会

計

予

算

１

８

５

億

３

０

０

万

円

の

う

ち

、

人

々

の

生

活

を

守

る

た

め

の

経

常

的

な

経

費

や

災

害

対

策

に

係

る

新

規

事

業

に

対

し

て

反

対

す

る

も

の

で

は

あ

り

ま

せ

ん

。

こ

れ

ら

に

つ

い

て

の

予

算

編

成

は

大

い

に

評

価

し

た

い

と

考

え

て

お

り

ま

す

。

加

え

て

、

10

年

以

上

に

及

ぶ

雨

漏

り

の

た

め

、

荒

れ

た

小

学

校

体

育

館

の

床

面

改

修

に

関

し

て

は

、

平

成

30

年

6

月

定

例

会

の

一

般

質

問

で

そ

の

危

険

性

を

訴

え

た

経

緯

か

ら

、

今

回

予

算

化

さ

れ

た

こ

と

は

大

変

に

う

れ

し

く

思

っ

て

お

り

ま

す

。

し

か

し

な

が

ら

、

令

和

2

年

度

は

Ｇ

Ｉ

Ｇ

Ａ

ス

ク

ー

ル

構

想

事

業

８

６

６

４

万

５

０

０

０

円

が

計

上

さ

れ

て

い

ま

す

。

議

案

第

10

号

羽

生

市

一

般

会

計

補

正

予

算

で

は

、

教

育

費

、

教

育

総

務

費

で

2

億

６

４

０

０

万

円

が

計

上

さ

れ

、

令

和

5

年

度

ま

で

の

総

事

業

費

は

、

5

億

円

を

超

え

る

と

試

算

し

て

い

ま

す

。

費

用

に

対

す

る

効

果

に

は

疑

問

を

感

じ

ざ

る

を

得

ま

せ

ん

。

そ

も

そ

も

、

こ

の

Ｇ

Ｉ

Ｇ

Ａ

ス

ク

ー

ル

構

想

の

高

速

大

容

量

の

通

信

ネ

ッ

ト

ワ

ー

ク

の

環

境

整

備

や

「

一

人

一

台

端

末

」

と

い

う

の

は

、

子

供

た

ち

の

学

力

云

々

の

話

で

は

な

く

、

も

と

も

と

消

費

税

率

を

8

％

か

ら

10

％

に

あ

げ

る

こ

と

に

伴

い

、

経

済

対

策

と

し

て

事

業

化

さ

れ

た

も

の

と

私

は

認

識

し

て

お

り

ま

す

。

今

後

、

実

質

収

支

の

バ

ラ

ン

ス

が

崩

れ

る

こ

と

が

懸

念

さ

れ

る

羽

生

市

に

と

っ

て

、

が

曖

昧

な

国

際

交

流

事

業

に

過

剰

な

予

算

や

人

員

を

割

く

の

で

は

な

く

、

進

む

少

子

化

、

進

む

高

齢

化

に

起

因

す

る

縮

小

社

会

に

向

け

た

準

備

、

老

朽

化

が

進

む

公

共

施

設

の

統

廃

合

の

問

題

に

も

っ

と

も

っ

と

注

力

す

べ

き

で

あ

る

と

考

え

ま

す

。

全

国

プ

レ

ゼ

ン

テ

ー

シ

ョ

ン

コ

ン

ク

ー

ル

に

つ

い

て

は

、

全

国

と

名

を

打

つ

の

で

は

な

く

、

一

人

も

多

い

羽

生

の

子

供

た

ち

の

表

現

力

を

磨

き

、

一

人

で

も

多

い

羽

生

の

子

供

た

ち

の

活

躍

の

場

を

作

る

た

め

の

事

業

で

あ

る

べ

き

と

考

え

ま

す

。

学

校

現

場

か

ら

も

悲

鳴

が

聞

こ

え

ま

す

。

事

業

効

果

に

疑

問

を

持

つ

学

校

長

が

い

る

の

も

現

実

で

す

。

以

上

の

理

由

か

ら

、

議

案

第

１

号

羽

生

市

一

般

会

計

予

算

、

議

案

第

10

号

羽

生

市

一

般

会

計

補

正

予

算

に

反

対

い

た

し

ま

す

。

※※ ※※

事

前

に

準

備

し

た

原

稿

を

掲

載

し

ま

し

た

。

壇

上

で

は

、

原

稿

に

は

な

い

発

言

も

し

て

い

ま

す

。

詳

細

は

録

画

配

信

を

ご

確

認

く

だ

さ

い

。

本

当

に

必

要

な

も

の

な

の

か

否

か

、

も

う

少

し

時

間

を

か

け

て

検

証

す

る

必

要

が

あ

る

も

の

と

考

え

ま

す

。

ま

た

、

10

年

前

に

は

莫

大

な

予

算

を

か

け

て

小

中

学

校

に

パ

ソ

コ

ン

を

使

え

る

環

境

を

整

備

し

ま

し

た

。

時

間

が

経

過

し

、

今

回

は

タ

ブ

レ

ッ

ト

端

末

を

整

備

す

る

と

の

こ

と

で

す

が

、

10

年

後

は

状

況

が

再

び

変

化

す

る

こ

と

を

想

像

す

る

こ

と

は

容

易

で

す

。

こ

う

い

っ

た

不

条

理

な

背

景

が

あ

る

と

し

て

も

、

政

府

が

音

頭

を

と

り

、

Ｇ

Ｉ

Ｇ

Ａ

ス

ク

ー

ル

構

想

を

掲

げ

る

中

で

、

羽

生

市

だ

け

整

備

を

し

な

い

。

と

い

う

選

択

を

す

る

の

は

子

供

た

ち

に

不

利

益

が

生

じ

る

懸

念

も

あ

り

ま

す

。

羽

生

市

教

育

委

員

会

も

大

変

な

葛

藤

を

抱

え

な

が

ら

の

事

業

予

算

で

あ

ろ

う

と

心

中

を

察

す

る

と

こ

ろ

で

も

あ

り

ま

す

。

な

ら

ば

、

14

分

の

１

の

市

議

会

議

員

と

し

て

、

Ｇ

Ｉ

Ｇ

Ａ

ス

ク

ー

ル

構

想

は

目

的

を

履

き

違

え

た

事

業

で

あ

る

こ

と

、

Ｇ

Ｉ

Ｇ

Ａ

ス

ク

ー

ル

構

想

を

も

っ

と

し

っ

か

り

検

討

、

検

証

す

る

た

め

に

異

を

唱

え

る

こ

と

も

必

要

と

考

え

ま

す

。

さ

ら

に

、

昨

年

も

こ

の

場

で

申

し

上

げ

ま

し

た

。

キ

ャ

ラ

ク

タ

ー

事

業

に

関

し

て

は

、

民

間

に

任

せ

、

収

益

を

出

せ

る

仕

組

み

を

構

築

す

べ

き

で

す

。

観

光

都

市

で

は

な

い

羽

生

市

の

観

光

事

業

や

事

業

効

果

「

何

で

も

賛

成

」

で

は

議

員

の

役

目

は

果

た

せ

な

い

！

一

般

会

計

予

算

の

反

対

討

論

に

立

つ

正々堂々討論に立つ、正々堂々討論に立つ、正々堂々討論に立つ、正々堂々討論に立つ、

結果は賛成９：反対３結果は賛成９：反対３結果は賛成９：反対３結果は賛成９：反対３

想いは届かず。原案可決。想いは届かず。原案可決。想いは届かず。原案可決。想いは届かず。原案可決。

綺

麗

な

そ

ば

玉

が

完

成

！

全国の学校で義務教育を受ける児童生

徒に、1人1台の学習者用PCやクラウド活
用を前提とした高速ネットワーク環境などを

整備する5年間の計画をまとめたもの。
GIGAスクール構想の初年度予算は

2318億円。20年度中には、希望する全て
の小・中・高等学校、特別支援学校の校内

LAN整備を支援するため、整備費用の2分
の1を補助する。1人1台の学習者用PCの
導入は23年度までに実現する計画で、1人
あたり最大4.5万円の補助金を支給する。

GIGAGIGAGIGAGIGAスクール構想とは？スクール構想とは？スクール構想とは？スクール構想とは？



単独の良い点

・ゴミの持ち込みの利便性の維持

・羽生市が主体であるため各種柔軟な対応が可能

単独の悪い点

・広域と比較し、建設費、管理運営費が高くなる

・処理能力が低く、排ガス処理施設が導入できない

・ごみ焼却熱が活用できない

・建設にかかる交付金3分の１

平成平成平成平成11111111年年年年 当時の行田市、吹上町との一部事務組合に羽生市と

南河原村が加入し、彩北広域清掃組合彩北広域清掃組合彩北広域清掃組合彩北広域清掃組合を設立

共同でごみ処理施設を建設すべく協議が始まる。

平成平成平成平成15151515年年年年 行田市長選挙で新市長が就任。建設業者選定や工事の

発注方法において、行田市への不信感が募る。

平成平成平成平成17171717年年年年 不信感を解消すべく努めるが、溝は埋まらず。

羽生市は組合を脱退。

組合人件費、組合議会の開催、基本計画の策定、環境

アセスメント、各種調査、測量など4市町村で6億2000
万円を負担。うち、羽生市の負担は2億円（32%）。のち
に3000万円が市に返還。

平成平成平成平成18181818年年年年 河田市長が就任 当面、単独での処理を表明。

平成平成平成平成26262626年年年年 鴻巣市、行田市、北本市がごみ処理行政の広域化を

目指し、鴻巣行田北本環境資源組合を設立

令和6年の施設稼働を目指す。

羽生市長は3市の枠組みへの加入を打診するも叶わず。

令和元年令和元年令和元年令和元年 行田市長選挙において、ゴミ処理施設は鴻巣市地内で

はなく、行田市地内での建設を訴えた新人候補が現職

を破って当選。

12121212月月月月１３１３１３１３日日日日 鴻巣行田北本環境資源組合の建設事業を

白紙に戻すことを鴻巣市長が表明。

その後、行田市長が羽生市役所を訪問。羽生市長と面会。

令和令和令和令和2222年年年年 2222月月月月13131313日日日日 新聞3紙に新聞に行田市の定例会見で広域ごみ

処理で羽生市に合同調査を打診した旨の記事が掲載

2222月月月月20202020日日日日    羽生市の定例記者会見で市長は「行田市長が

ごみ処理を一緒に出来ないか」と、ごみの広域処理の話が

あったが、選択肢のひとつと考えている。と説明。

定例会の中島の一般質問でも市長は同様の答弁を繰り返す。

広域化の良い点

・建設費、管理運営費が削減される

・処理能力が大きくなることにより有毒物質の削減

・ごみ焼却熱による発電が可能

・建設にかかる交付金2分の1
広域化の悪い点

・新たな用地取得に経費を要する

・収集運搬距離が長くなる事による経費が増える

老朽化の象徴！

コンクリートが劣化。

崩れてしまうため、

付け替えられた煙突

平成9年

ダイオキシン対策で

建てられた

バクフィルター、減温塔

R元年 4億3780万円かけて改修

羽生市清掃センター

小針クリーンセンター

7.8㌔

7.58㌔

時代は今、大きく変わろうとしています。今後、少子化、高齢化はますます進みます。大幅な税収増は見込めません。決して右肩上がりではない現在において、次世代への負担を

いかに少なくするのか？を積極的に考える必要があります。縮小社会が到来し、統廃合を含めた公共施設のあり方の見直しは羽生市の喫緊の課題です。

令和2年 3月定例市議会 中島直樹 46回目の一般質問 「ごみ処理行政の広域化を進めるべき」

案外、行田市小針は近いんです！

行

田

市

長

は

、

行

田

市

の

焼

却

施

設

で

あ

る

小

針

ク

リ

ー

ン
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現代社会において、生まれたばかりの赤ん坊から、高齢者まで、あら

ゆる局面で発生するゴミと無関係に生活することは絶対に出来ません。

そんなことから、羽生市の清掃センターの老朽化の問題は、市政のいく

つかの課題の中でも最重要懸案であると中島は認識しています

そんな状況下において、昨年の選挙で行田市長が変わったことにより、

羽生市のごみ処理行政が新たな局面を迎えています。

ごみ処理行政の広域化（他の自治体と共同でごみ処理施設を建設）

は、羽生市の財政負担を少なくするだけでなく、環境への負荷も小さく

することが期待できます。

羽生駅

彩北広域清掃組合が解散してから

現在まで（15年間）の焼却施設修繕費は

約約約約 億円

現在、令和15年まで

維持させる計画。

14年間の修繕見込み額

約約約約 億円
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ッ

ト羽生市単独で施設規模６０ｔの新炉を建設した場合、

２０年間で、整備、点検に３０億円、人件費を含む維持管理に

４３億円、焼却灰処理に１７億円、合計９０億円の経費がかか

るものと羽生市は試算しています。打ち出の小槌はありません。

それでも単独での建設を選択するべきなのでしょうか？？？

将来への財政負担と環境への負荷が少ない

広域化を、今こそ推進すべき！


